



Herkensen, im Januar 2026

Liebe Vereinsmitglieder,

zu Beginn des neuen Jahres möchten wir allen ein gesundes und erfolgreiches 2026 wünschen und Euch - wie in der Vergangenheit auch - gern kurz über unsere Vereinsarbeit informieren. Bereits im Januar treffen wir uns zur ersten Vorstandssitzung, bei der unter anderem Termine festzulegen und unsere Vorhaben zu planen sind. Schon jetzt steht fest, dass die **Mitgliederversammlung am Samstag, den 28.02.2026** im Dorfgemeinschaftshaus stattfindet.

Sicher ist auch, dass wir gemeinsam das **Volkswagen-Museum** der Familie Grundmann in Hessisch Oldendorf am **Samstag, den 18.04.2026** besichtigen wollen.

Das abgelaufene Jahr hat der Verein mit der Mitgliederversammlung und einem Kneipenabend begonnen. Im Juni waren wir dann bei der Herkenser Feuerwehr zur Fahrzeugübergabe und im August beim DRK zum Jubiläumfest eingeladen ... wir waren gern dabei! Gemeinsam mit dem Realverband Herkensen sind wir im Herbst wieder unsere Grenzen abgegangen. Auf diesem Spaziergang haben wir zur Mittagszeit am Eichberg eine Pause eingelegt, nachdem uns dort die Hilligsfelder mit einer starken Truppe begrüßt haben. Im Anschluss an eine kleine Andacht gab es deftigen Eintopf aus der Gulaschkanone - an dieser Stelle vielen Dank an die Familie Knaack für die Verpflegung. Mit dem anschließenden Kneipenabend haben wir den Tages gemütlich ausklingen lassen. Auch in diesem Jahr soll wieder eine Wanderung in der Gemarkung stattfinden ...

Natürlich haben wir in 2025 auch wieder einige Vorhaben umgesetzt. So sind im Ort und in der Herkenser Feldmark auf einem überarbeiteten Unterbau diverse Bänke erneuert bzw. neu aufgestellt worden - Dank an Markus Rathning für die tolle Unterstützung mit Material und Gerät. Außerdem wurden wir zu einer Baumpflanz-Challange eingeladen und haben die eingeforderten Obstbäume aufgestellt.

Zum Ende des Jahres ist noch eine Idee der letzten Mitgliederversammlung umgesetzt und an zwei Ortseingängen ein beleuchteter Weihnachtsbaum aufgestellt worden. In 2026 sollen dann auch die beiden anderen Ortseingänge berücksichtigt werden.

Wie in jedem Jahr möchten wir allen Spendern und fleißigen Helfern danken. Für die Gestaltung und das Aufhängen der neuen Bilder im Dorfgemeinschaftshaus, für das Mähen der Ortseingänge, für die weihnachtliche Beleuchtung und für die Bepflanzung und Pflege der Blumenkübel ...

Mit geselligen Grüßen

Lars Wiemann